

DE ALUMNOS A MAESTROS

Él dijo: ¿Y cómo podré, si ALGUNO no me enseñare? Y rogó a Felipe que subiese y se sentara con él. Hechos 8: 31

LEE CON ATENCIÓN:

Felipe: "Acércate y júntate a ese
Felipe y el etíope

Un ángel del Señor le dijo a Felipe: "Ponte en marcha hacia el sur, por el camino del desierto que baja de Jerusalén a Gaza." - el camino del desierto.» Así Felipe se preparó y se fue. En el camino él vio a un hombre de Etiopía. Etiopía es un país en África. Él era un oficial importante de la reina. Él estaba encargado de todo el dinero de la reina. Él había ido a Jerusalén para adorar, y regresaba a su casa. Él se sentó en su carro y estaba leyendo en el libro de Isaías. El Espíritu le dijo a



carro." Felipe se acercó de prisa al carro y, al oír que el hombre leía al profeta Isaías, le preguntó: -

- ¿Acaso entiende usted lo que está leyendo? ¿Y cómo voy a entenderlo --contestó-- si nadie me lo explica? Así que invitó a Felipe a subir y sentarse con él.

El pasaje de la Escritura que estaba leyendo era el siguiente: *"Como oveja fue llevado al matadero; y como cordero que permanece mudo ante su trasquilador, no abrió la boca. Lo humillaron y no le hicieron justicia. ¿Quién describirá su descendencia? Porque su vida fue arrancada de la tierra."* Dígame usted, por favor, ¿de quién habla aquí el profeta, de sí mismo o de algún otro? --le preguntó el eunuco a Felipe. Entonces Felipe, comenzando con ese mismo pasaje de la Escritura, le anunció las buenas nuevas acerca de Jesús.

Mientras iban por el camino, llegaron a un lugar donde había agua, y dijo el eunuco: --Mire usted, aquí hay agua. ¿Qué impide que yo sea bautizado? Entonces el oficial ordenó al carro que se parara. Felipe y el oficial entraron en el agua, y Felipe lo bautizó. Cuando salieron del agua, el Espíritu del Señor se llevó a Felipe; el oficial nunca lo volvió a ver. El oficial continuó en su camino a su casa, lleno de gozo. El oficial confió en Jesús ese día.

Él quería ser bautizado para demostrar su amor por Dios. El bautismo representa lo que Jesús hizo por nosotros. Él murió (esto se representa cuando la persona entra en el agua) y resucitó (esto se representa cuando la persona sale del agua). El agua no nos hace cristianos y no hay nada «santo» en el agua. Es nuestra manera de decirle al mundo que Jesús es parte de nuestra vida. Queremos que la gente sepa acerca Él y confíe en Él. También demuestra a la gente que queremos cambiar y hacer

las cosas en la manera que Dios quiere. El hombre de Etiopía sabía que necesitaba ser bautizado. Él no esperó; ise bautizó inmediatamente! El bautismo representa que dejamos nuestra vida vieja y llegamos a ser una persona nueva que hace las cosas a la manera de Dios. ¿Qué debemos hacer antes de ser bautizados? La primera cosa que una persona debe hacer antes de ser bautizados es conocer a Cristo en una relación personal. Primero tenemos que invitarlo a ser parte de nuestra vida. Hay que pedir a Jesús que venga a nuestras vidas y pedirle que borre todos nuestros pecados. Entonces, una persona es bautizada para demostrar a otros que desean servir a Jesús y obedecer a Dios.

HISTORIA BIBLICA: HECHOS 8

RESPONDE LAS PREGUNTAS:

1.- ¿Quién le dijo a Felipe que fuera hacia el sur?

2.- ¿Con quién se encontró Felipe en el camino?

3.- ¿Qué es un etíope?

4.- ¿Qué leía el etíope?

5.- ¿Qué significa el pasaje que le explicó Felipe al etíope?

6.- Cuando el etíope vio agua en el camino. ¿Qué quiso hacer?

7.- ¿Qué pasó luego que Felipe bautizó al etíope?

8.- ¿Qué representa el bautismo en nuestras vidas?